



Busch PROtective Germany
GmbH & Co. KG

Im Heidkamp 16 | D-33334 Gütersloh

www.busch-protective.com
info@busch-protective.com

EU-Konformitätserklärung – Verordnung (EU) 2016/425

EU declaration of conformity – Regulation (EU) 2016/425

Der Hersteller: **Busch PROtective Germany GmbH & Co. KG**
The manufacturer: Im Heidkamp 16, 33334 Gütersloh, Germany

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung:
declares that the Personal Protective Equipment describes hereafter:

Art-Nr. / Art-No.	70001410
Produktname / product name	CAV-1 E 3 STD 165 AF AS Rubberseal Gesichtsschutzvisier CAV-1 E 3 STD 165 AF AS Rubber seal Face Shield
Typ der PSA / type of PPE	Gesichtsschutzschild Face Protection
Kategorie der PSA / category of PPE	II: Persönliche Schutzausrüstung gegen mittlere Risiken II: Personal Protective Equipment against medium risks

den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Europäischen Union, der Verordnung (EU) 2016/425 für persönliche Schutzausrüstung und der Richtlinie 2011/95/EG über die allgemeine Produktsicherheit entspricht.
is in conformity with the provisions of Regulation (EU) 2016/425 for Personal Protective Equipment and the Guideline 2011/95/EG regarding general product safety.

Die Persönliche Schutzausrüstung (PSA) Gesichtsschutzschild CAV-1 E 3 STD 165 AF AS erfüllt die Bedingungen der Europäisch harmonisierten Normen EN 166:2001 und EN 170:2002 für Augenschutzgeräte.
The personal protective equipment (PPE) Face Protection CAV-1 E 3 STD 165 AF AS meets the requirements set forth in the European harmonized Standard EN166:2001 and EN 170:2002 for Eye Protection.

Das Produkt ist wie folgt gekennzeichnet: 2C-1,2 BPG 1 AT N 3 9 -166 AT CE
The Product is marked as follows: 2C-1,2 BPG 1 AT N 3 9 -166 AT CE

Die Notifizierte Stelle ECS, 1883 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr. ausgestellt.
The notified body ECS, 1883 performed the CE type testing (module B) and issued the CE type approval certificate no. C3533.1BPG.

Gütersloh, 29.06.2022

Repräsentant in der EU:
Representative in the EU:

Edwin Busch